

🏠 > Culture - Loisirs > Spectacle

Grenoble

## L'humoriste Lisa Chevallier sur la scène de La Comédie

Formée à l'école du one man show de Paris, l'humoriste Lisa Chevallier présentera son premier seul en scène "Trop bonne, trop conne", du 24 au 26 septembre à La Comédie de Grenoble. Le public pourra aussi découvrir du 2 au 3 octobre sa deuxième création "Les enfants, c'est pour quand ?" Un spectacle plus sociétal, certes, mais qui garde cette coloration d'humour populaire auquel Lisa Chevallier semble s'attacher.

Par **Christophe CADET** - 25 sept. 2021 à 16:31 | mis à jour aujourd'hui à 10:09 - Temps de lecture : 2 min



Lisa Chevallier. à la comédie de Grenoble, du 24 au 26 septembre, du 1er au 3 octobre. Photo Coralie DAUDIN  
e-grenoble-du-24-au-26-septe...

## Dans “Trop bonne, trop conne”, pour quel format et personnages avez-vous opté ?

« Mon histoire commence avec mon propre personnage. Soudainement, une voix off me demande de participer à un challenge me permettant de devenir la “conne de l’année”. Pour obtenir ce titre, je multiplie les sketches, les blagues, les mises en situation. Ce spectacle, c’est de l’humour accessible, sans autres prétentions que de faire rire. »



## Un spectacle que vous avez joué plus de 400 fois en 6 ans. Quelles ont été les réactions du public ?

« Il a été défendu au festival d’Avignon en 2018 et 2019, ainsi qu’au Maroc, face à un public francophone. Le public s’est reconnu dans certains thèmes abordés (relations hommes/femmes, influence des réseaux sociaux...). Beaucoup ont apprécié cet « humour accessible qui fait du bien ». »

## Vous présenterez votre deuxième création “Les enfants, c’est pour quand ?” Un spectacle au thème plus « sociétal » ?

« Je l’ai écrit juste avant le confinement. J’ai pu le roder lors de l’édition 2020 d’Avignon. J’évoque effectivement la pression sociale qu’exercent les couples de jeunes parents sur la femme “célibataire sans enfants”. Cependant, ce spectacle pose une série de questions. Comment s’établit l’amour maternel ? Quelle sensation cela fait de porter un enfant ? Pourquoi n’aurais-je pas d’enfants ? Ce sont des questions sans parti pris, mais que beaucoup de femmes se posent. »